

Dos de Noviembre es Fiesta Popular en Honor de Muertos

(Por Marvin Portillo). Los cementerios abrieron ayer sus puertas desde muy temprano, para recibir a los millares de personas que, portando vistosas coronas de flores y coloridos adornos de papel o plástico, ingresaban por centenares a los camposantos para rendir homenaje a la memoria de sus seres queridos.

Como en otros años, el Día de los Muertos alcanzó ayer la altura de una fiesta cívico-religiosa, en la que familias enteras se congregaron alrededor de las tumbas de sus desaparecidos parientes, para ofrendar en su memoria coronas de flores o ciprés y una que otra plegaria por el eterno descanso de sus almas.

Aunque los cementerios son de suyo lugares deshabitados y som-

bríos, en los que se respira una densa atmósfera de muerte, cada 2 de noviembre se convierten en sitios alegres, poblados y engalanados por la visita de millares de salvadoreños que en esa fecha vienen a visitar a sus seres queridos.

—Favor pase a la página 28.



OFRENDA FLORAL. El Cnel. Alejandro Sánchez Paredes, subdirector de la Policía Nacional, y el mayor Rafael López Dávila, colocan ofrenda floral en el Monumento a los Héroes en la Plaza de Armas de ese cuartel, en actos efectuados con ocasión del Día de los Difuntos.

Pondrán Ventas Navideñas Plazas Libertad y Barrios

Las ventas de cohetes, figuras de barro y adornos navideños se instalarán en las plazas Libertad y Gerardo Barrios, en el centro de la capital, según informan voceros de la alcaldía.

Asimismo la vigilancia en los dos sectores se reforzará para evitar cualquier atentado contra las comerciantes de juegos protécnicos y las ventas de los tradicionales "nacimientos", ventas de musgos, pinos, guías y

otosadornos para los arbolitos de Navidad.

El doctor Armando Calderón Sol, alcalde capitalino, declara que se reunirá con la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, Sociedad de Comerciantes e Industriales (SCIS), Asociación de Vendedores de Kioscos y de las vededoras ocasionales, para trabajar en equipo y llevar a cabo la iluminación navideña en el centro de

—Favor pase a la página 54.



MODERNO EQUIPO. La Agencia Internacional para el Desarrollo donó una computadora al Centro Tutelar de Menores. En su orden: Lic. Antonia Portillo de Galindo, Prof. María Isabel de Ibarra, Sr. Alfredo Quevedo, José Roberto Barahona, director, Sra. Daila de Aparicio y Luis Hernán Conde.

Vacío de Poder Aviva Violencia y Terrorismo

El vacío de poder que prevalece en el gobierno democristiano es la causa principal de la intensificación de la violencia terrorista de los últimos meses, señala el partido Alianza Republicana Nacionalista

Piden a Partidos Políticos no Enfrascarse en Injurias

Al acercarse una nueva campaña proelitista, el Consejo Nacional de la Publicidad exhorta a todos los partidos políticos contendientes a que no abusen de la libertad de expresión para hacer acusaciones públicas que lleguen a la difamación y calumnia.

El Consejo Nacional de la Publicidad, constituido por delegados de

Disminuye Demanda de Flores en la Capital

Como efecto de la crisis económica que vive el país, ayer, Día de los Difuntos, se observó un doble fenómeno en la capital: se incrementó el número de ventas de flores pero la demanda de éstas bajó sensiblemente.

En muchos sitios de venta la gente sólo preguntaba los precios de las flores, las cuales, especialmente las ro-

(ARENA).

En un comunicado sobre los últimos acontecimientos, el partido, primera fuerza política en la oposición, agrega que tal vacío se ha hecho sentir tras las pasadas elecciones que significan un avance de los principales medios de comunicación salvadoreños, reitera que apoya el proceso democrático, una de cuyas bases es la libertad de expresión.

Sin embargo, considera que para que esta libertad se fortalezca es indispensable su ejercicio en un marco de respeto a la dignidad

—Favor pase a la página 19.

nificaron una ventajosa mayoría para ARENA y el resquebrajamiento del partido oficial.

Dicho instituto político sostiene que el gobierno democristiano no es capaz de poner orden, proteger la seguridad personal y detener la escalada de la violencia irracional, sino más bien muestra una debilidad que incentiva a

los frentes terroristas FMLN-FDR.

ARENA señala que debido a ello los terroristas han intensificado sus ataques y sabotajes irracionales, seguros de que sus crímenes contra la población civil indefensa quedarán impunes.

“No debemos olvidar

—Favor pase a la página 53.

Ellacuría Encabeza Conjura Para Imponer el Marxismo

“No hay que permitir que un grupo de curas agentes de la conspiración mundial, venga a imponernos una doctrina atea y anticristiana como lo está haciendo Ignacio Ellacuría”, dijo el Dr. Alvaro Jerez, miembro directivo del Instituto de Relaciones Internacionales (IRI).

“Yo creo que Ellacuría debería de estar preso y juzgándose en este momento”, sostuvo Jerez en declaraciones para EL DIARIO DE HOY.

Por otra parte, exhortó al pueblo a evitar caer “en la trampa que están tendiendo todos los curas marxistas con Ellacuría y otros jesuitas a la cabeza, seguidos por los obispos

—Favor pase a la página 19.

Presos Harán Ferias de Manufacturas

Además de su participación este año en la XIII Feria Internacional, los reclusos de centros penales están pre-

—Favor pase a la página 37.



DEFILAN DIRECTIVOS. (San Miguel). Miembros de las directivas de Desarrollo Rural del departamento de San Miguel desfilan ofreciendo su apoyo a la Fuerza Armada. Ambos desarrollarán proyectos en beneficio del 98 comunidades, tales como la apertura de caminos, escuelas y clínicas, etc.

Desalojar Clínica para Pobres Exige Arzobispado

Sin hallar a dónde trasladarse se encuentran las señoras que integran la Asociación del Divino Salvador en vista de que el Arzobispado les exige que desalojen el local que ocupan contiguo a la iglesia San José de la Montaña, donde sostienen desde hace 17 años una clínica para pobres.

Un grupo de ellas informó a EL DIARIO DE HOY que durante el tiempo que llevan como Asociación, han atendido a más de 20 mil pacientes de escasos recursos, principalmente de las zonas margina-

—Favor pase a la página 37.